

Beaucaire "Lazare" le corbeau médiateur de l'environnement

Le corvidé stimule l'éveil et l'intérêt auprès des élèves.

Lazare, l'animal de compagnie de Véronique Bialoskhorski, est un corbeau de 5 ans qui vit en semi-liberté et commence à être connu des Beaucairois. L'oiseau affiche un CV de star, il a fait l'objet d'un sujet sur *E=M6*, a participé à des spectacles au Château de Beaucaire et à Arles, au Vieux Mas et prochainement participera au tournage d'un court-métrage à Strasbourg fin février.

Véronique, a créé l'association, LADeL (les amis de lazare), association de protection de la faune qui agit principalement pour la défense des corvidés (corbeaux, corneilles, etc.) qui accueille et soigne des oiseaux en partenariat avec des centres de soin, mais aussi collabore avec des scientifiques et mène des actions pour une meilleure connaissance de ces animaux.

Une multitude de questions

C'est à ce titre, qu'elle intervient dans des écoles dans le cadre de l'éducation à l'environnement et la biodiversité sur le thème, "Corbeaux et oiseaux de nos régions, quelle utilité ?".



■ Véronique et "Lazare", vendredi 6 février, à l'école de la Condamine.

Vendredi 6 février, Véronique et Lazare étaient à l'école de la Condamine avec la classe de CE2/CM1.

Dans ce cadre, Lazare intervient comme médiateur, il permet d'établir un lien avec les enfants, d'éveiller leur intérêt. Les élèves ont été fascinés de voir l'oiseau d'aussi près, découvrir que son plumage qu'ils pensaient noir, est en réalité riche de reflets. L'oiseau a effectué des tours devant les enfants, qui ont pu voir en l'animal un être intelligent.

Et comme Lazare a son petit caractère, les gamins ont ri de ses pitreries, tout en apprenant à respecter sa sensibilité : Lazare reste un oiseau sauvage, il faut donc contrôler ses gestes.

Ça a été un formidable pont pour ouvrir la discussion sur le rôle des oiseaux. Les enfants se sont révélés curieux, posant une multitude de questions, « *que mange-t-il ? Se lave-t-il ? Est-ce que les corbeaux jouent ? Est-ce qu'ils se parlent ? Que se passerait-il s'il n'y avait plus d'oiseau ?* ». Et par conséquent, « *de quoi ont-ils besoin pour vivre ?* ». Les réponses ont naturellement amené à parler d'autres espèces... Les martinets qui sillonnent le ciel beaucairois en été, en mangeant des moustiques, les rapaces qui nous débarrassent des souris, du mignon rouge-gorge qui a du mal à trouver des endroits où s'abriter...

Pour les enseignantes, « *c'est magique ! Les enfants sont fascinés, ils participent sans se lasser* ». Quant à Lazare, un peu cabotin, il se complaît de pouvoir s'amuser devant un public et se faire admirer !

Corres. ML : 06 35 02 03 73 + midilibre.fr

Vergèze

● Bibliothèque

Deux ateliers lecture et bricolage sur le thème du cirque sont organisés par la bibliothèque municipale, mardi 10 février. Le premier aura lieu le matin, de 10 heures à midi pour les 5 à 6 ans et le second est programmé l'après-midi de 14 heures à 16 h 30, pour les 7 à 10 ans.

Inscriptions à la bibliothèque au 04 66 35 80 36.

● Comité de quartier

L'assemblée générale du comité de quartier du Vieux Village Sud aura lieu, vendredi 13 février, à 18 h 30, dans la salle du conseil municipal de l'ancienne mairie. Au programme : compte-rendu du bureau, programmation des différentes sorties à venir et du rôle de quartier...

À l'issue de l'assemblée générale, la soirée se prolongera autour de crêpes maison, aucun pouvant faire apprécier sa recette.

Gallician

Préserver les zones humides